

Xalapa, Ver., 4 de septiembre de 2024

Comunicado: 1337

Analizan en el Congreso local diversas solicitudes municipales

- En la tercera sesión, la Mesa Directiva dio entrada a solicitudes de diversos ayuntamientos y remitió a Comisiones opiniones técnicas.

La Diputación Permanente recibió la opinión técnica de la Comisión Especial para la Atención y Seguimiento de la Regularización y Situación Jurídica de los Predios Escolares, relativa a las solicitudes de autorización de los ayuntamientos de Cosamaloapan, San Andrés Tuxtla, Alvarado, Huatusco, Naranja, Las Choapas y Tuxpan, para enajenar terrenos municipales a favor de la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), para el uso exclusivo de diversas escuelas.

La Comisión de Salud y Asistencia analizará la solicitud del ayuntamiento de Acula, relacionada con el convenio de colaboración con los Servicios de Salud de Veracruz (Sesver) para coordinar los servicios de traslado de pacientes y atención pre hospitalaria, mediante la disposición de un vehículo tipo ambulancia.

En tanto, la Comisión de Hacienda Municipal estudiará la solicitud de los ayuntamientos de Tamalín y Tlacolulan que piden autorización de esta Soberanía para realizar diversas acciones respecto al cumplimiento de sentencias emitidas por el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Veracruz.

Asimismo, se dio entrada a la petición del ayuntamiento de Benito Juárez para que pueda autorizársele enajenar terrenos, del fondo legal, a favor de las y los ciudadanos poseionarios.

Las Comisiones de Gobernación y de Agua Potable y Saneamiento realizarán lo conducente ante la queja presentada por ciudadanos de la localidad Tlavictopan, del municipio de Huatusco, respecto a supuestas acciones realizadas por el subagente municipal que han afectado el suministro de agua potable en el citado lugar.

###